
　NASUMACHI　議会だより　２

那 須町農業委員会

意見交換
那須町ふるさと納税返礼品の一つ

学校給食

耕作不利地が多い那須町で、どうやって農業を活性化させるか

● 那須町農業の活性化に対する取組みについて　　　　　
● 担い手の育成と確保について　　　

●米価下落、飼料高騰が農業経営に大きな影響を与えている。

●国による農業経営に見合う米価格の補填制度のようなものが必要では。

●ふるさと納税で農作物返礼品の割合を増やせば、那須町の農作物の品質の高さをＰＲ
　できるのでは。

●家族だけの小規模農家が大多数を占めている。この小規模農家を大切にしてほしい。

●もっと、ごはんの給食を推進できないか。　

●農業後継者については、結婚していないまたは結婚できない若手農業者も多く、まず

　はこの問題に取組む必要があるのでは。

●新規就農者を募るにも、スマート農業を行うにも基盤整備が必要である。

　７月２２日

次号では自治会長等との（意見交換会）を掲載予定です。
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